



Solev fait scintiller Jimmy CHOO

Le flacon iconique s'habille d'un blanc pur et de reflets métalliques intérieurs puissants. Les ouvertures faites au laser correspondent parfaitement aux creux naturels du flacon, révélant ainsi tout l'éclat du parfum.

Un contraste électrique entre la douceur tactile extérieure et l'énergie intérieure. Ce résultat exceptionnel de précision est offert par des technologies au potentiel sans cesse augmenté par les équipes de Solev.

Jimmy CHOO – Eau de Parfum - 40ml



Solev makes Jimmy Choo sparkle

The iconic bottle boasts a pure white decoration with stunning metallic reflections on the inside.

The laser-made openings create a perfect match with the bottle's natural indents, so revealing the full splendor of the perfume.

An electric contrast between the smooth touch feeling and the inner energy. This exceptional, high-precision result was made possible by technologies whose potential is continuously being extended by Solev personnel.

Jimmy Choo – Eau de Parfum - 40ml